

Bonjour

De la casuistique, c'est ce que veulent faire les sadducéens dans la page d'Évangile de ce dimanche. Reconnaissions-le, ce mot ne fait pas partie de notre langage courant. Monsieur Wikipédia nous dit que la casuistique consiste à résoudre les problèmes pratiques par une discussion entre des principes généraux et la considération des particularités des cas réel.

Mais par l'exemple qui est donné, les détracteurs de Jésus cherchent surtout à démontrer que la foi en la résurrection est, selon eux, déraisonnable. Et pour ce faire, ils font référence à un article de la loi de Moïse dans la Bible.

Et en guise de réponse, Jésus, lui aussi, renvoie à la Bible, non pas pour étudier des situations particulières, mais bien pour découvrir le grand projet de Dieu qui veut nous faire participer à son amour dans la vie éternelle.

Nous-mêmes nous avons peut-être trop tendance à couper les cheveux en quatre dans notre rapport à la foi et à notre vie en Église. Il est donc très bon aujourd'hui qu'on nous rappelle l'essentiel afin que nous sachions replacer chaque chose à son juste niveau. Et l'essentiel, c'est bien que Dieu nous aime infiniment et qu'il veut que tout être humain vive de son amour.

Abbé Benoît Decreuse
Curé des paroisses
de Levier, de Frasne, du Val d'Usiers-Arc sous Cicon,
de Montbenoît-Gilley et de Mouthe-Lac-Mont-d'Or